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Résumé du projet

Celiaspace est une application mobile dédiée aux personnes atteintes de la maladie cceliaque, proposant
une gamme de produits et de services adaptés a leurs besoins. Les utilisateurs de notre application pourront
trouver trois types de produits sans gluten. En plus de cela, ils auront acces a des consultations médicales avec des
gastro-entérologues et des pédiatres. De plus, des consultations avec des nutritionnistes.

L'avantage majeur de notre application réside dans le partage d'expériences des personnes atteintes de la
maladie cceliaque qui ont vécu avec cette condition pendant une longue période. Nous offrons également des
conseils et des instructions de nutritionnistes, ainsi que des articles publiés par des organisations bénévoles, des
chaines YouTube et d'autres informations utiles pour répondre aux besoins essentiels des personnes atteintes de
la maladie cceliaque.

Project Summary

Celiaspace is a mobile application for special clients :Celiac patients it offers a variety of products and
services tailored to their needs. Users of our app will be able to find three types of gluten-free products. In addition,
they will have access to medical consultations with gastroenterologists and pediatricians, nutritionists.

The major advantage of our application: the sharing of experiences of people with celiac disease who have
lived with this condition for a long time. We also offer advice and articles published by volunteer organizations,

YouTube channels and other useful information to meet the basic needs of people with celiac disease.







